



## Lipoedeme, une opération pour une nouvelle vie

Je m'appelle Chloé, j'ai 25 ans et je suis atteinte de lipoedeme depuis environ 13ans. Ce texte sera long, et j'espère que vous prendrez le temps de le lire pour tout comprendre, me comprendre.

Le lipoedeme est une maladie reconnue par l'OMS mais pas encore par le gouvernement Français. Cette maladie provoque des douleurs chroniques dans les membres touchés (membres inférieurs et bras pour ma part) ainsi que des hématomes spontanés. Le lipoedème a changé ma vie dès le début de l'adolescence : il se manifeste très rapidement avec les changements hormonaux et les prises et/ou pertes de poids liées. Comment se définit-il ? Des jambes lourdes, gonflées, avec des amas de graisses particuliers dans les bras et jambes le plus souvent.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/Y4MZZOXo>



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Chloé Dejouy**

*Scannez-moi !*

A hand-drawn black arrow that starts below the text 'Scannez-moi !' and points towards the QR code.